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Titel:

Anfrage: Lehrmittelschaden

Aus der Presse am 01.02.06 erfuhr ich über den Schaden an den eingelagerten
Lehrmitteln der F.L. Jahn - Grundschule. Augenscheinlich ist, dass dieses Problem
schon vor dem 31.01.06 der Verwaltung bekannt war. Da es sich offenbar um einen
Schaden größeren Ausmaßes handelt, frage ich die Verwaltung:

1. Seit wann hat die Verwaltung Kenntnis von diesem Problem?

2. Warum wurden die Abgeordneten nicht am 31.01.06 zur
Stadtverordnetenversammlung informiert?

3. Wer hat
- die Einlagerung an diesem Standort angeordnet;
- über die Eignung entschieden;
- und die sachgemäße Einlagerung abgenommen?

4. Warum wurden mögliche Alternativstandorte, wie die alte Steinschule nicht
genutzt?

5. Die Schäden wurden wahrscheinlich durch eingedrungenes Wasser,
Luftfeuchtigkeit und Nagetierbefall (Mäuse) über einen längeren Zeitraum
verursacht. (Einlagerung seit Juni 2005) Warum wurde das eingelagerte Material
(hohe Sachwerte) nicht regelmäßig kontrolliert?

6. Wie hoch sind die Schäden und in wieweit ist der Ablauf des 2. Schulhalbjahres
beeinträchtigt?
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